



## 交流の輪をひろげました 栗山地区 歩け歩け大会

子どもからお年寄りまで約50名が参加した「栗山地区歩け歩け大会」が、3月7日(日)に行われました。

これは、栗山地区・栗山体育部会の方々が、健康づくりと地区のみなさんに交流の輪をひろげてもらおうと行われたものです。コースは栗山中央共同利用施設を発着点とし、ふれあい坂田池公園の見学、そして坂田城址の観梅の全長約10kmのコースでした。

当日は、途中から雨が降り出すというあいにくの天気でしたが、日頃歩くことの少ないお年寄りのみなさんには、いい運動だったようです。



歩け歩け大会に参加した栗山地区のみなさん

# 『ディズニーランド & 東京湾ディナークルーズ』に 若者88名が参加

横芝・蓮沼・松尾若人の集い協議会主催の『ディズニーランド&東京湾ディナークルーズ』が3月7日(日)に行われました。これは、近隣市町村の若者に交流と交際の場を提供し、楽しんでもらおうと今年はじめて行われたものです。

当日集合場所となった松尾町役場には、20歳〜37歳の男女88名が集まりました。開会式では、みなさん初対面ということでした。緊張した面持でしたが、時間がたつにつれて徐々にやわらぎ、自然に会話ができるようになりました。

そして、ディズニーランドでは、男女9班に分かれて園内を楽しみ、また、東京湾ディナークルーズでは、ビンゴゲームなどで盛り上がり、参加者のみなさんは楽しい一日を過ごしました。

### 参加した みなさんの声は…

この日参加した方々に話をうかがったところ「楽しかったです。来年もぜひ、企画してください」「次回も参加したいです」「たくさんの方々ができました。ありがとうございます」など、とても好評でした。みなさんも次回はぜひ、参加してみたいかががです。



仲良く二人で記念撮影です。



- 目覚めより眠れる迄を在りし日の夫を思ひてうつろに過ぎぬ 鈴木 やす
- 夕暮れを上り列車の行く音す付添ひるし妻乗りたるならむ 永藤 滋
- 哀楽の表情さへも失せし姑頬を二度撫で病室出づる 八角 三枝
- ほりほりし水なみなみと灌ぎやる夫の新墓に訪ひ来てけふも 池田 春江
- 久々にセーター編みて紛らはず受験の子へと寄りゆく思ひ 秋葉 悦子
- 農薬の使用が気になり精白の度合強めて米を搗きゆく 土屋 五六
- 何時しかに疎遠となりし叔母の家永久の別れと今日は訪ひきぬ 吉岡 信子
- 沈む陽は大利根川原を染めながら総野常陸野ともに暮れゆく 萩原 信一
- 入院の母恋ひるたる男童のいつか眠れりソファアの上に (選者) 斎藤つね